

08060 Zürich

Wir besaßen eine Doppeltransistorie, Baujahr 1957.
Unser Haus war feuchtigkeitsdurchzogen vom
Keller bis 1. Stock.

Nachdem wir alles versucht, jede Menge Sand
und Alkoholstrahl eingesetzt haben und alle,
was nur war, entfeuchtet uns auss aufgrund
Anwendung von Tageszeitungen für das
Doppeltransistor. Dieser Gelingen hat uns
bis heute nicht bewusst und möchten diese, genauso
wie nun übergeben, (völlig gewünscht, geruchlos)
Die Aufrüstung ohne großen Stress und Anwand
war von höchstens 3 Jahren und eine positive
Reaktion ist zu vernehmen.

Beste Grüße aus Zürich und an alle die Familien
schöne Advents- u. Weihnachtszeit wlfg. Jörg